
 

 

 

 

 

 

2023年末手当満額回答！ 組織拡大・共に求めよう！！ 

■参院予算委員会にて、賃上げは「来年度が正念場」と岸田首相が答弁。 

  物価上昇が続き、実質賃金が下がっている 

現状について、岸田首相は「来年度は賃上げ 

が物価に追い付くことができるか、まさに正 

念場だ。ここに的を絞って経済対策を用意し 

なければならない」と強調した。 

 

 

 

要求実現には組織拡大が必要！ 

組合未加入の皆さんも交えて「私たちの生活はどうなるのか」を議論しよう！！ 

 

 

 

・会社全体を見ると、ボーナス時期のたび見切りをつけて辞めて行く社員がいる。残され

た社員は更に負担増に。新入社員を迎えてもプラスにならない現状。辞める社員を減ら

すことに注力して欲しい。連休になると 29名の支店で 29出面。おかしくないですか？

公休の人は必ず毎日いるわけで。公休移動すら当たり前。それだけ協力して働いてもボ

ーナスは低水準をキープ。飴と鞭で鞭だけということ？飴をください。頑張ろうと思え

る材料がなければ定着率の低い会社になり社員の質も低下していく。負の連鎖が加速す

る前に誠意ある回答をもらいたい。 

・東労組はしっかり労働力を提供し、会社を黒字にしました。今度こそ、赤字だからとの

言い訳は聞きたくない。満額回答でその誠意を示して頂きたい!ギリギリの人員の中、欠

便も出さず、まして臨時便を運行している現場に対しての回答は期末手当に全ての答え

がある!今一度、会社の財産は何かを問われていることを理解してもらいたい。 

・出来る限り例年に近い額にしてほしいです。 

・収支改善したので、満額回答を。 
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